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Automne 2006 
 

            
Chère adhérente, Cher adhérent, 
 
Je tiens tout d'abord à vous dire "Merci". 
 
Merci de vous être engagé à mes côtés pour défendre le prolongement de la ligne n°1 du métro. Votre 
adhésion à notre association, et peut-être votre participation à notre chaîne humaine du 20 mai 2006, 
sont la preuve concrète de votre engagement pour voir ce projet enfin aboutir. 
 
Comme l'a dit très justement l'ex-présidente de la RATP, Anne-Marie Idrac, "La réussite d'un projet 
dépend de l'énergie qu'on y met". Votre adhésion, est très importante. Elle montre aux instances 
décisionnaires que les riveraines et riverains sont désormais mobilisés et structurés au sein d'une 
association pour faire aboutir une promesse vieille de 70 ans. 
 
Le travail mené au sein de notre association, par un staff exceptionnel, commence à porter ses fruits. 
Ainsi, M. le Sénateur-Maire de Fontenay-sous-Bois (et Président de l'ACTEP), Jean-François Voguet, 
ainsi que son homologue M. le Maire de Vincennes, Laurent Lafon ont pris deux initiatives fortes : 

- le lancement de l'étude de faisabilité d'une part, 
- la constitution d'un Collectif d'élus d'autre part. 

 
Par ailleurs, notre Député (et référent "Transports en commun" au sein de l'ACTEP), Patrick 
Beaudouin démultiplie les rencontres en haut lieu pour plaider la qualité de ce dossier. Il a ainsi  
rencontré tout récemment le Préfet de la Région Ile-de-France, Bertrand Landrieu. De même il a 
alerté les Ministres des Transports et de l'Aménagement du Territoire. 

La décision de l'inscription au prochain Contrat Etat-Région (CPER 2007-2013) est désormais entre 
les mains des administrateurs du STIF et du Préfet de Région. Leur décision sera prise en fonction de 
critères de rentabilité exprimant le rapport coût/avantage de ce projet. Ainsi, le Taux de Rentabilité 
Interne (TRI) doit dépasser le seuil de 8 % pour qu'un projet soit jugé rentable. 

 

Très certainement, vous vous demandez "Quand cette nouvelle station ouvrira ?" 
Pour vous apporter une réponse, je serais heureux de vous retrouver 

le mardi 5 décembre 2006 à 20h30 
Halle Roublot (95 rue Roublot, Fontenay-sous-Bois) 

 

Je compte sur vous, 

     

 
Jean-Simon Meyer 
Le Président 
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…vous avez pu nous rencontrer….. 

Fêtes de la Madelon 
L’Association a tenu un stand d’information pendant le 
WE des 10 et 11 juin 2006 dans le Parc de la Mairie 
de Fontenay. 
Les visiteurs : Elus, adhérents, sympathisants et 
nouveaux venus ont profité du beau temps : 
plus de 500 nouveaux pétitionnaires! 

 
 

Journée des Associations à Vincennes 
Là aussi, le 9 septembre 2006, 
l’Association a tenu un stand, et a reçu de nombreux 
visiteurs vinçennois. 
 

 
 

Fête d’Automme,  carrefour des Rigollots 
Les 30 septembre et 1er octobre 2006,  
malgré le temps incertain, chineurs de la traditionnelle 
brocante et riverains ont pu rencontrer les bénévoles à 
leur écoute en bonne place ! 
 

 
 

.. nous les avons rencontrés pour vous … 

Dépôt de la pétition 
Début septembre 2006,  
copie des 3200 pétitions ont été déposées à: 
- M. Landrieu, Préfet de la Région Ile-de-France,  
- M. Beaudouin, Député Maire de Saint-Mandé, 
- M. Voguet, Sénateur Maire de Fontenay, 
- M. Lafon, Maire et Conseiller Régional de Vincennes, 
- aux 12 membres du Bureau du Conseil du STIF,  
dont M. Huchon, Président de la Région 
(Syndicat des Transports de l’Ile de France) 
-  au Journal Le Parisien 

Campagne d’affichage 
Mi-septembre 2006, 
près de 150 affichettes ont été placardées chez les 
commerçants du secteur et aux arrêts d’autobus pour 
rendre compte du succès de cette pétition. 
 

Comité de Pilotage 
Le 20 octobre 2006,  
au cours de la 1ère réunion en Mairie de Vincennes, en 
compagnie de représentants des Collectivités locales, 
4 des membres du CA ont pu prendre connaissance 
du détail de l’étude de la RATP. 
 

Collectifs des Elus 
Le 16 novembre 2006, 
les membres du Bureau ont été conviés à la première 
réunion du Collectif des Elus, en Mairie de Fontenay : 
Outre MM Voguet et Lafon (Maires),  
et les Elus qui ont soutenu le projet dès le départ : 
Mme Procaccia (Sénateur), M Beaudouin(Député), 
Mme Abeille (Conseillère Régionale)  
MM Esclattier , St Gal  (Conseillers Généraux),  
de nombreux Conseillers Municipaux de Fontenay et 
Vincennes,  
en tout près de 50 participants ont suivi avec intérêt  
la présentation des responsables de la RATP.  
 
 

….... et bientôt ..… 

Réunion publique 
 
Nous souhaitons vous informer des avancées 
significatives du dossier et vous invitons à la 
présentation de l’étude de la RATP 
 
le mardi 5 décembre 2006 à 20h30, 

Halle Roublot 
(95 rue Roublot, à Fontenay) 

Visite RATP 
 
Hélas,                                                                    
compte tenu de la réactivation du plan vigie-pirate,       
la visite proposée du tunnel est repoussée sine die 
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